

L'Indépendant, 01/11/24

## Font-Romeu-Odeillo-Via - Halloween : terreur aux Airelles



La scène de la salle à manger.

Ce mardi 29 octobre, le chalet des Airelles s'est transformé en maison hantée, offrant aux participants une expérience de frissons pour Halloween. De 18 h 30 à 20 h, les visiteurs ont franchi, par groupes de 3 à 6 personnes, les portes du passage de la terreur toutes les quatre minutes, entrant dans un univers de mystère où une dizaine de créatures les attendaient.

En début de parcours, un totem d'immunité en forme de petit chat noir a été remis aux enfants qui le souhaitaient, leur permettant de traverser le parcours en toute tranquillité, les créatures se montrant alors moins effrayantes.

À travers huit scènes distinctes, les participants ont exploré diverses pièces de ce manoir hanté, notamment une salle à manger, une cuisine baignée d'ombres et même un cimetière plongé dans un silence pesant. Plus de cinquante personnes, venues entre amis ou en famille, ont pris part à cette expérience.